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Procès-verbal de l’assemblée du Conseil d’Établissement  
de l’école Aux Quatre Vents tenue  

le 7 mai 2024 à 18h30, à l’école Saint-François 
 

 

Étaient présents :  

  

MÉLANIE ST-CYR  
 

NICOLAS ALAIN-JEANSON  
 FRANÇOIS DESLAURIERS (PAR 

TEAMS) 
 

DESCHAMPS STÉPHANIE   CINTHIA DIOTTE (COMMUNAUTÉ)   SONIA LABELLE  

SANDRA RENAUD    FANNY ENAIR   JOËLLE CLOUTIER  

SARAH BROUSSEAU-BIGEAULT 

(PAR TEAMS) 
 

 
RACHEL EMMOTT   

 
JULIE PILON  

NATACHA RIVEST 

(COMMUNAUTÉ) 
 

 
ANNIE PELLETIER   

 
NANCY LÉONARD  

JULIE FOREST    MANON FORGET   STÉPHANE LAJEUNESSE  
KIM TURPIN        

 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

 

Ouverture de l’assemblée à 18h36, quorum constaté. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

L’ordre du jour est adopté sans modifications 

 

Proposé par Fanny Enair 

RÉSOLUTION #CE-2024-05-001 

 

3.  Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 9 avril 2024  

 

Le procès-verbal est adopté avec la modification suivante 

-  Kim Turpin était présente 

 

Et certains suivis  

- Concernant la semaine des parents bénévoles, il est encore temps d’envoyer les noms à Julie Forest (jusqu’au 10 

mai 2024); 

- Il n’y aura pas d’OPP à Kiamika mais le CE peut autoriser les parents à faire des démarches pour améliorer la cour 

d’école. 

  

Proposé par Sonia Labelle 

RÉSOLUTION #CE-2024-05-002 

 

4.  Parole au public 

 

Aucun public 

 

5.  Correspondance reçue 

 

Réception de documents pour des campagnes de financements. 

  

6.  Points du conseil d’établissement 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  2023-2024 
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6.1 Formations obligatoires (suivi) 

 

6.2 Nomination d’un membre substitut (remplacement) 

Mme Emmott a démissionné de son poste, Cynthia Diotte est élue. 

 

7.  Projet éducatif (suivi)  
  

Code de vie 2024-2025 

- Questionnements sur l’arrivée des élèves le matin et le midi; 

- Questionnements sur les transports (arrimer les infos du CSSHL et du code de vie). 

 

Il est proposé d’adopter le document par Fanny Enair 

RÉSOLUTION #CE-2024-05-003 

 

8. Service de garde 

 

Suivi concernant les inscriptions 24-25 et les activités prévues lors des prochaines journées pédagogiques. 

 

9. Assemblée générale des parents 2024 

 

La proposition du 17 septembre 2024 par la direction est acceptée.  

 

Proposé par Julie Pilon 

RÉSOLUTION #CE-2024-05-004 

 

 

10. Suivi organisation scolaire 24-25 

 

Présentation de l’hypothèse #1 du 26 avril 2024. 

 

11. Objectifs, principes et critères de répartition des ressources financières 2024-2025 

 

Présentation des changements au document. 

 

 

12. Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

 

Présentation et adoption du document. 

 

Proposé par Stéphanie Deschamps 

RÉSOLUTION #CE-2024-05-005 

 

 
13. Fonds à destinations spéciales 

 

Fiche 22 

  

Il est proposé que les comptes de l’école Notre-Dame soient fusionnés en un seul compte nommé « Activités 

communes Notre-Dame ». La fusion des comptes se fera en fin d’année puisqu’il y a des montants d’argent en 

circulation.  

 

Proposé par Fanny Enair 

RÉSOLUTION #CE-2024-04-006 

 

 
  



Compte-rendu du Conseil d’Établissement École aux Quatre Vents – 9 avril 2024                                               Page 3 sur 3  

14. Comité de parents 

 

Dernière rencontre annulée donc aucune information à rapporter. 

 
15. Points des 5 écoles 

 

ÉCOLE 

NOTRE-DAME • Voir document en annexe 

SAINT-FRANÇOIS • Rien à signaler 

SAINT-GÉRARD • Voir document en annexe 

SAINT-JOSEPH • Voir document en annexe 

HENRI-BOURASSA • Rien à signaler 

 

Proposé par Manon Forget 

RÉSOLUTION #CE-2024-05-007 
 

 

16. Affaires diverses 

 

1. Date du prochain CE 

o Proposition de la direction pour le 11 ou 18 juin et sondage à savoir si les membres préfèrent 

seulement une rencontre ou également un souper.  

 

Le souper sera le 18 juin 17h30 dans un restaurant avec une salle fermée et la rencontre se tiendra par 

la suite, autour de 18h30. 

 

2. Points prévus au prochain CÉ 

o PDL; 

o Budget; 

o Listes effets scolaires; 

o Rapport annuel. 

 

3. Photos (suivi) 

o Il y aura une photographe professionnelle (Isabelle Michaud) pour les 5 écoles.  

 
18.  Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée à 19h43. 

 

Proposé par Annie Pelletier 

RÉSOLUTION #CE-2024-05-008 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

        
_________________________________________                      _______________________________________ 

           Stéphane Lajeunesse, direction        Julie Forest, présidente 

         


